

## CUCQ STELLA TREPIED

Seules Cucq et Trepied ont des origines anciennes, Stella n'apparut que récemment avec le développement du tourisme.

La pêche a toujours été la principale activité des habitants de Cucq et de Trépied. En 1148 les pêcheurs obtinrent, des autorités de l'époque, le droit de prendre des mulets entre Canche et Authie.

Les immenses garennes s'étendaient jusqu'à la mer où les lapins pullulaient, mais le Comte se réservait le droit de chasse, le braconnage étant sévèrement puni.

Pendant les guerres qui désolèrent la Picardie au XVIème siècle, les habitants de Cucq et de Trépied faisaient le gué sur le rivage en se plaçant au sommet de la Grande Sablonnière. Quand un navire apparaissait ils avertissaient par des signaux convenus les veilleurs de la tour de ST-Josse, qui répercutaient le même signal au poste Montreuil.

Au début du XVIIIème siècle le hameau se trouvait presque désert à la suite des guerres qui obligèrent beaucoup d'habitants à migrer dans le Boulonnais. Ce fut une grosse perte pour les habitants car les matelots du havre de Trépied montaient 20 bateaux qui s'échouaient à l'embouchure de la Grande Tringue. Pour repeupler, l'abbé de ST-Josse fit venir des maîtres de bateaux d'Etaples, l'activité reprit jusqu'à sa complète disparition après la 1<sup>ère</sup> guerre mondiale.